
 

Gobierno Nacional expedirá decreto con 
incentivos fiscales para impulsar la cadena 
audiovisual, anuncia el Presidente Duque 

• “Esta semana les dimos un mensaje a los gestores culturales. Lanzamos el decreto, que 
se deriva de la Ley de Crecimiento Económico, donde tendremos cero, óigase bien, cero 
Impuesto de Renta durante los primeros siete años, para que los emprendedores 
culturales y creativos puedan ver crecer sus iniciativas, con un mínimo de empleo, con un 
mínimo de inversión”, afirmó el Jefe de Estado este viernes, al intervenir en el 
conversatorio ‘Pacto Territorial por el Turismo del Atlántico’. 

• “Si me preguntan qué es Economía Naranja, yo digo que Economía Naranja es la Banda 
de Baranoa; Economía Naranja son los artesanos de Puerto Colombia; Economía Naranja 
es la arquitectura de Puerto Colombia; Economía Naranja es el folclor, es la historia, es la 
combinación de las industrias culturales y creativas en busca del desarrollo”, aseveró el 
Jefe de Estado. 

• Por su parte, la Gobernadora del Atlántico, Elsa Noguera, afirmó que Puerto Colombia 
debe consolidarse como símbolo de la Economía Naranja en el país, porque “aquí hay 
arte, hay cultura; aquí, en este municipio, se vienen a vivir los artistas de Barranquilla y 
del departamento. Aquí se inspiran, aquí sienten el ruido de las olas, sienten la brisa, 
sienten la magia de las calles del municipio, aquí desarrollan la creatividad con facilidad”. 

Puerto Colombia, Atlántico, 28 de febrero de 2020. 

El Presidente Iván Duque participó este viernes en el conversatorio ‘Pacto Territorial por el 
Turismo del Atlántico’, evento en el cual anunció que el Gobierno Nacional expedirá un 
decreto con incentivos fiscales para impulsar la cadena audiovisual en el país, una de las 
áreas que se derivan de la Economía Naranja. 

El Jefe de Estado señaló que este documento se sumará al Decreto 285 de 2020 —
expedido esta semana—, por medio del cual las empresas pertenecientes a la Economía 
Naranja no pagarán Impuesto de Renta durante siete años, con un mínimo de inversión y 
un mínimo de empleos. 



“Esta semana les dimos un mensaje a los gestores culturales. Lanzamos el decreto, que 
se deriva de la Ley de Crecimiento, donde tendremos cero, óigase bien, cero Impuesto de 
Renta durante los primeros siete años para que los emprendedores culturales y creativos 
puedan ver crecer sus iniciativas, con un mínimo de empleo, con un mínimo de inversión”, 
dijo el Mandatario. 

En ese sentido, agregó que su propósito es que “ese decreto y el que viene en los 
próximos días, de los incentivos fiscales para toda la cadena audiovisual, sean un 
mecanismo para atraer esa inversión aquí, al departamento del Atlántico”. 

Destacó que los gestores culturales se van a ver ampliamente beneficiados con estos 
decretos y señaló que estas iniciativas favorecerán al departamento del Atlántico por sus 
raíces, culturales, históricas y folclóricas, propias de la Economía Naranja. 

De hecho, el Presidente Duque se refirió al potencial cultural y artístico de la Banda 
Musical de Baranoa, por su “magia caribeña” y su “derroche de talento”, y la relacionó con 
la Economía Naranja. 

“Si me preguntan qué es Economía Naranja, yo digo que Economía Naranja es la Banda 
de Baranoa; Economía Naranja son los artesanos de Puerto Colombia; Economía Naranja 
es la arquitectura de Puerto Colombia; Economía Naranja es el folclor, es la historia, es la 
combinación de las industrias culturales y creativas en busca del desarrollo”, subrayó el 
Jefe de Estado. 

Al respecto, la Gobernadora del Atlántico, Elsa Noguera, señaló que Puerto Colombia 
debe consolidarse como símbolo de la Economía Naranja en el país, porque “aquí hay 
arte, hay cultura; aquí, en este municipio, se vienen a vivir los artistas de Barranquilla y 
del departamento. Aquí se inspiran, aquí sienten el ruido de las olas, sienten la brisa, 
sienten la magia de las calles del municipio, aquí desarrollan la creatividad con facilidad”. 

Además, manifestó su satisfacción por el apoyo que ha recibido por parte del Gobierno 
del Presidente Duque. 

“También, queremos agradecerle, de manera especial. Por aquí han pasado todos los 
Ministros de su Gobierno, lo que demuestra que este es un Gobierno de las regiones”, 
sostuvo la Mandataria atlanticense, quien añadió los funcionarios del Gobierno Nacional 
se han articulado con su departamento. 
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